
Aos quatorze dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, segunda-feira,
reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores: Neto Viana PT,
Adilson Seixas - PDT, Guto Bittencouú - PP, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB, sob
a Presidência da Vereadora Eva Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Qüórum" e de acordo com a
Constituiçào, Lei Organica e Regimento lnterno, declarou abeía a presente Sessão Ordinária. A
Senhora Presidente abriu os trabalhos informando a ausência dos vereadores Nenê Brito - PDT, Juliano
Confisco - PP e Renan Delabary - PP, onde os mesmos encontra-se em isolamento social devido terem
positivado para COVID 19. A Senhora Presidente colocou em apreciâçào e votação a Ata O2 de 2021,
apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A Presidente solicitou que o Secretário da Mesâ
fizesse leitum das matérias do Expediente: Proj€to de Lei 001 de 2021 'Dispõe sobre recebimento de Bens
Imóveis por meio de dação em pagamento de bens Inróveis corno forma de exlinção de créditos não fibutários e

dá outras providências; Pedido de ltríormâção 0l de 2021 - Solicito itformações se o redutor de velocidade
(quebra-molas) instalado na Avenida Nove de Maio, perto do estabelecimento comercial denominado Pacificu's
Bar (sentidô bâirro --centro), foi objeto de estudo técnico de engenharia de tráfego realizado pelo Departamento
Municipal de Transilo - DEMUT, bem como se esta de acoÍdo com âs nomas fixadas pelo CONTRAN2 2) Caso
positivo, remeter cóp;a de tal gstudo técnico a esta Casa Legislativâ; 3) Quem autorizou a instalaçâo de tal
quebra-molas no local? De autoria do Vereador Dimmy Atves - PP; Pedido dê Informação 02 de 2021 - Que
seja informado se há previsão paÍa construção de bocâ de lobo na Rua Samuel de Souza, esquina com a Ruâ
Borges de Medeiros. próximo â rótuia. De autoria do Vereador Adilson Seixas - PDT; Pedido de Informaçào 03
dê 2021 - Que seja iflformado se o referido Deparlamentojá possui a placa R-3 Senlido Proibido e se há previsão
pam instalação da mesmâ nâ Ruâ João L. Bulcão, esquina com a Rua Barão do Rio Brênco. De âutoriâ do
VereadoÍ Adilson Seixâs - PDTi Pedido de InÍormâçâo 04 de 2021 - Que seja informado se consta no
cronogramâ destâ Secretaíiâ e se há pÍevisão para concluir â contemplação necessária de rede de iluminaçào na
Rua Alexandre Silveira, para após ssr feita a colocação de suportes de lâmpadas nâ mesma- De autoriâ do
Vereador Adilson Seixas - PDT; Pedido de IÍform&ção 05 de 2021 - Que sejâ informâdo a esta Casa
Legislâtiva, sc há previsão de pÍojeto de pavimentação e passeios públicos (calçadas), j unto à Rua Anrônio Carlos
Martins Piquelet. De autoria do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de Informação 08 de 2021 - Que seja
informado se o referido Departamento.já possui as placas de PARE e se há previsão para instalação dâs mesmas
na Rua Manoel de Macedo Neto, esquina com a Rua Borges de Medeiros e esquina com a Rua Femando de
Freitas Jacobsen, paralela a AV. Cel calvão. De autoria do Vereador Adilson Seixa - PDT; Pedido d€
Providência 01 de 2021 - Que seja providenciado o que segue: l) Corte de áflore Iocalizada na rua Odorico
Antônio Soares, próximo à residência nô lEl. 2) Coíes de árvores localizadas junto ao muro do Cemitério
Municipal, na rua Odo.ico Antônio Soares. 3) Poda de rirvores localizadas na lateral do estacionamento do
Cemitério Municipal. 4) Poda de árvores localizadas no Pátio dâ Prefeitura MuDicipal. 5) Podâ do Salso existente
na tmvessa que ligâ a Rua Samuel Souza ao Bairro Leônidas Câlero (Promorar). De autoria da Vereadora Eva
Mesa - MDB; Pedido de Providência 02 de 202t - Que seja realizada a substituiçâo de lâmpadas queimadas nas
ruas do loteamento Vila Isâbel. De autoria da Vereâdorâ Eva Mesa - MDB; Pedido de Providênciâ 03 dê 2021 -
Que sejâ providenciado o alargamento e nranutenção con rolo, do trecho de seguimento da Rua Neider Pires
Figueiredo. De autoria do Vereador Neto Viâna - PT; Pedido de Providênciâ 04 de 2021 - Que seja
providenciada â iluminação na Rua Antonio Ca.los Martins Piquêlet, na altura da casa 171. De auÍoria do
Vereador Neto Viana - PT; Pêdido de Providênciâ 05 d€ 2021 - Que seia feiro esrudo em conjunto sobre â
possibilidade de colocâção de placas de PARE, Redução de veiculos e sinalização na extensão da Rua Antônio
Teixeira La Rocca. Também pedimos a providênciâ dê um quebra-molas ao lodo da via, em frente à casa de no
244. De auroria do Vereâdor Neto Viâna - PT; Pedido de Providência 06 de 2021 - Que seja providenciada
iluminaÉo dos postes da Rua Antônio Teixeirâ La Rocca, na altura das casas de no 116 e n" 266. De auloíiâ do
Vereador Neto Viana-PT; Pedido de Providência 07 de 2021 -Que sejam instaladas tixeiras e contêiners de
coletâ seletiva com tampa, em pontos estratégicos do Bairro Breno Bulcão. De autoria do Vereâdor Neto Viana -
PT; Pedido de Providênciâ 08 de 2021 - Que seja realizado estudo pâra a possibilidâde de insralagão de uma
rampa de acessibilidâde na casa de o I25 da Ruâ Antônio Teixeira Lâ Rocca. Câsojá tenha sido reâlizâdo estudo
solicitâmos informações de seu andamento- De autoria do Vereâdor Neto Vianâ PT; P€dido de Providênciâ 09
de 2021 - Que seja colocado na Rua Adão Teixeirâ da Silvei um quebra-molas na altum dâ casa no 857, e que
também sejam colocadâs nesta mesnta rua placas de reduçAo ocidade e sinâlização de quebÍa-molâs. Que se
faça também nesta Rua o serviço de mânulcnção da ilurri postes próximo agiysrcâd&§ ovâ Erâ. De
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autoria do Vereador Neto Viana - PT: Pedido de Providênciâ l0 dê 2021 - Que seja aberta uma boca de lobo nâ
rua Antônio Teixeirâ La Rocc4 na altura da casa de n" 286. De autoriâ do Vereador Neto Viana - PT; Grande
Expediente: Dada a palavra ao Vereador Clemar Biaggi PTB iniciou seu pronunciamento cumprimentando â
todos os presentes em Plenário, manifestou sua solidariedade ao colega Vereador Juliano Confisco - Pp que no
dia I 1 dejaneiro teve grâves êtâques de injuria íacial. O Vereador ClemaÍ Biaggi , PTB declarou sua insatisfaçâo
quanto a formação da Mesa Diretorâ para o âno de 2021, alegou não ter sido convidado para compor a Mesa ao
contráÍio dos demais colegas Ve.eadores, deixando claro a sus insatisfação quanto a composição da mesma e
cobrou o esclarecimento dos motivos do PTB não participar. Destacou que até â presente data â Câmara de
Vereadores não possui contrato com o IGAM e sugere que o mesmo Dão seja realizado. Disse descordar da
nomeação do AssessoÍ Juridico da Casa por considerar nepotismo em razão de ser irmâo do alual Secretário de
Saúde. Disse que em seu mandato prezara pelo que é ceno e pelo cumprimento dâs leis. A Vereâdora Presidente
Eva Mesa - MDB fez üm aparle aindâ usando o tempo do vereador Clemar Biaggi (Careca) - PTB dizendo que
uma Legislatura é diferente da outra. Disse ter sido convidada pelo Progress;stâs â fazer pârte da Mesa, bem como
os Vereâdores dâs Bancadas do PDT e PT que agradeceram o convite. Acredita que a composição da Mesa foi
reâlizada por afinidade e solicitou que se há um desejo de esclarecimenlos, qüe o mesmo seja feito por escrito.
Destacou também, que com relâção a Daniele dos Santos citada pelo Vereador Clemar, nunca disse qüe seriâ
nepotismo. e sim, no seu ponto de vista imoral a nomeagão. Reafirmou ainda, que a nomeação de Felipe Delabary
pâra 

^ssessoria 
Juridica da Casa nâo é nepotismo. Vereâdor Neto Viaíâ - PT iniciou seu pronunciamento se

solidarizando com o Vereâdor Juliano Confisco - PP desejando força ao colega. Destacou sua visita à Vila Isâbel,
onde esteve conversando e colhendo os ânseios dos moradorcs do bairro. Disse ter finalizâdo sua visitâ âo BairÍo
Dr. Breno Bulcão (Olariâ) e destacou que durante Â sêmana Andrigo Senâ, responsável pela hortâ comunitiíia
retomam os trabalhos no local. Frisou que a Horta Comunitária é muito importante parâ umâ alimentaçào
saudável. Relatou visita à Bancada do PT do Presidente da Associação de Morâdores da locâlidade de Rincâo dos
Saraiva. Senhor Rogério Fontoum, a qual etâboÍarâm ação a serem realizadas pelo Centro Comunitário. Relâtou
sua visita âo Sindicato dos Trabalhadores Rurais onde foi atendido pelo Senhor Amilton Camargo na tratativa de
busca e encaminhamento de demândâs daquela entidade. Vereador Aditson Seixas - PDT saudou todos os
presentes, desejou uma boa recuperação aos colegâs Vereadores Nenê Brito - PDT, Juliano Confisco - PP e

Renan Delabary - PP. Disse repudiar os ataques racistas sofÍidos pelo Vereador Juliano Confisco - PP via redes

sociâs. Destacou que o atual momento é necessáÍio solidariedade a todos- VeÍeadoÍ Dimmy Alves - PP, saudou a

todos os preseDles nâ Sessão Ordinária, ressaltou sua indignação quanto âos âtâques solridos p€lo cole8a de

Bancada Juliano Confisco - PP e disse que o Progrcssistas fará uma repÍesentação e que tomará as medidas
cabíveis com relação âo fato. Destâcou as inúmeras ligações que vem recebendo de munícipes e comerciantes
usuários da CEEE que relatam as constântes quedas de energia que vem enlrentando o nosso Municipio, dissejá
estar em contato com o Diretor da CEEE, Senhor Lúcio do PrÂdo, na busca de soluções e melhoriâs na rede.

Mostrou sua preocLrpação com relação âo próximo ano lelivo e disse já ter contatado a Secreúriâ de Educação

paÍa realizar uma reunião sobre o assunto- Vereâdor Guto Bittencouí PP iniciou sua falâ saudando colegas e

funcionários, destâcou que o Progressistas não iú tolerar qualquer tipo de mcismo ou pr€conceito. Registrou que

ele não é contía a instalação de quebra-molâs e sim contra irregularidades em sua instalação. Destacou qu9 tem
afinidade com o Vereador Clemar Biaggi (Carecâ) - PTB e que â questeo de formação da Mesa é paíidário e que

cumprirá o seu acordo firmâdo pâm os 4 anos de Legislatura. A Vereâdora Eva Mesa - MDB, registrou seu âpoio
e indignação aos ataques Íacistas sofridos pelo colegâ Vereador Juliano Confisco - PP, ressaltou que o Bmsileiro
é formado por vârias râças é qus é necessário respeito parâ harmonia de todos. Destacou que a formação das

Comissôes Permanêntes loi realizâdâ de forma democrática. Reafirmou que existe sim, repÍesentatividade da

maioria na Mesa Diretora e solicitou mais uma vez que os questionamentos sejâm realizados formalmente e que

os mesmos serão respondidos. Vereodor Clemar Biâggi (Carêca) PTB, solicitou uma apatte e res$ltou que a
eteição já acâbou e que ele é vereador de situação ê que defenderá o Covemo. Disse não ter feito companha
cont.a a Vereadora Eva Mesâ - MDB no pleito de 2020. Vereadora Eva Mesa - MDB frisou que não virou as

costas ao govemo e que na Câmara o seu pârtido é o povo e que é uma represertante ética. Con§iderâções
Finais:Vereâdor ClemaÍ Biaggi (Careca) PTB, disse que fará sua solicitação por escrito quanto a lormação da
Mesa Diretora e aguardará resposta. Sâlientou que é Coverno e que cobrará o que estiveÍ errâdo e que apoiará o
qu€ estiver certo. Disse ser do diálogo e sabe recoDhecer quando esta enado. Disse ser um defensor das bandeirâs
do PTB e agradeceu mâis uma vez o apo;o da comunidade e reafirmou o comprornisso de trâbâlhâr pelo povo.
Vereador Neto viânâ - PT, solicitou a Presidente da Cas4 que a mesma se dirigisse a ete como Neto Vianâ e não
mais como Sisinio GuimaÍães. Salientou que não abriu mão que da Presidência da Comissão de A8r;cultura e

Meio Rural, apenâs âcatou â decisão da Mesa. Desejou umâ boa recuperação aos colegas VereadoÍes positivados
pelo Covid 19. Veíeador Adilson Seixas - PDT agíadeceu a todos. Vereador Dimmy Alve§ - PP, ressaltou que o
Progressistâs é oposição e fará seu papelde fiscalizador âo atual Covemo e qus será a voz do povo no Câmara.
Vereador Gulo Bittêncourt - PP, frisou que o Progressistas sempre teve representâtividade, cobÍando quândo tem
que cobrar e elogiando quando necessário. Vereadorâ Presid€nte Eva Mesa - MDB ressaltou que seu padido é o

parte

e nublicadas no rYoutubet. A+z\^--{:

MDB e que após eleita o seu partido é o povo e que de quem tiver no govemo elâ tá cobrar lazendo
todos e dcu por encenada a Sessão.Obs: As

manifestações dos Vereadores estão gravadas



Seúora Presidente agradec
encerrada a presente Sessão
Sul, 18 de janeiro de 2021.

eu a presença de todos e não havendo mais nada â ser tatado declarou
Ordinriria. Sala "Severino Silveira,, da Câmara a" V"r"aOo."s a" turiãàJ

sa Prates
l'Secretário Presidente
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